Anti-directive

- · L'action de l'U.N.A.C.O.M. et du collectif inquiète les protecteurs
- Raison de plus pour aller au bout de la démarche avec ses "Trois Mousquetaires"

N°2122 - Du 12 décembre 2008

LA GAZETTE OFFICIELLE DE LA CHASSE ET DE LA NATURE

Bulletin d'Information et de ligison des dirigeants de la Chasse

L'inquiétude gagne les anti-chasse

i nous ne devions accorder qu'un seul mérite à la réunion organisée ces derniers jours à l'Assemblée nationale sur le thème "Peut-on vraiment défendre la nature ensemble ?" et qui a bien entendu confronté une fois de plus représentants des chasseurs et adversaires de la chasse, c'est bien celui d'avoir permis aux premiers de sonder les seconds sur l'action engagée contre la directive.

Nicolas Lottin s'est ainsi trouvé en "bille à bille" avec Allain Bougrain-Dubourg, ce qui a permis au dynamique Président des chasseurs de la Baie de Somme de percevoir que l'inquiétude est bien réelle chez nos adversaires de nous voir ainsi persévérer dans une action qu'ils pensaient éteinte depuis longtemps. "Bougrain Dubourg a été infect une fois de plus, au vu et au su de tout le monde, ce qui l'a montré enfin sous son vrai jour. Avec lui, aucune discussion et à plus forte raison aucune entente n'est possible", nous a indiqué Nicolas Lottin en nous révélant par contre que, du côté de F.N.E. et du R.O.C., et même si chacun campe sur ses positions, un certain dialogue semble possible et, surtout, que les discussions se déroulent dans un climat relativement serein, marqué par un souci semble-t-il équitablement partagé de respect mutuel.

Selon lui, Bougrain-Dubourg, qui s'est d'ailleurs très vite éclipsé après un de ses "coups de gueule" dont il est de plus en plus coutumier - en vieillissant est-il en train de s'aigrir ? - n'a pas marqué de points, bien au contraire, devant les parlementaires et personnels des ministères présents. Il reste à savoir selon nous si l'on ne s'est pas réparti les rôles et si nous ne nous trouvons pas face à des "méchants" et des "gentils" de circonstance... D'évidence, l'action menée contre la directive par l'U.N.A.C.O.M. a occupé les discussions de couloirs et certains commencent à craindre, c'est sûr, que le sol qu'ils foulent depuis des années puisse un jour se dérober sous leurs pieds si la Cour des Droits de l'Homme d'abord condamnait la France et si, ensuite, la C.J.C.E. était saisie et devait se prononcer sur la validité de la 79-409... De quoi convaincre Nicolas Lottin, l'U.N.A.C.O.M., le collectif que le combat engagé doit être mené jusqu'au bout. Ensuite, nous accepterons les verdicts rendus quels qu'ils soient, à moins bien entendu qu'on nous donne l'impression qu'on nous roule une fois de plus dans la farine. Il est bon également de faire comprendre que lorsque la chasse est accusée de tous les maux, c'est peut-être pour détourner l'attention d'autres facteurs bien plus limitants que ses prélèvements, effectués avec le souci d'épargner le "capital", comme on peut l'entendre depuis des décennies dans le discours de nos responsables et qui







Trois mousquetaires désormais pour le combat anti-directive Georges Riboulet, Nicolas Lottin, Serge Blineau

se traduit de manière concrète sur le terrain, lors de l'acte de chasse bien entendu, mais aussi par des actions de protection des biotopes, d'aménagement des milieux dont, lors de cette journée, chacun a convenu de l'intérêt, ce qui représente un progrès indéniable. Alors que l'U.N.A.C.O.M. se mue en héraut de la cohésion des chasseurs, alors que sont toujours plus nombreux ceux qui, en quelque sorte, se rallient à son panache blanc, nous avons voulu faire le point sur ce que représente aujourd'hui cette synergie. Voici donc, au 29 novembre 2008, la liste des associations et fédérations qui ont apporté leur soutien à l'action engagée pour déboulonner la directive au bout de la procédure que l'on sait.

Associations

A.C.C.L. Nord - A.C.D.P.M. Baie de Seine et Pays de Caux - A.C.G.E. Nord-Médoc - Union des Présidents des Sociétés de Chasse de Loire-Atlantique - Association des Chasseurs de la Vallée de la Scarpe -Association Bécassiers des Hautes-Pyrénées U.D.C.D.C.G.E.L.A. - A.G.D.P.M. du Bassin de Thau - Association de la Basse Vallée de la Somme - A.S.C.G.E. Charente-Maritime -Association des Chasseurs du D.P.M. de l'Eure - Association des Sauvaginiers et Gabionneux de l'Eure - Association des Chasseurs de Brière - Association des chasseurs G.E. des Bouches-du-Rhône -A.C.C.A. de Soulac sur Mer - Association des chasseurs à la Tonne du Nord-Médoc - Association D.P.M. Baie de Somme - Association des Chasseurs du Calaisis - A.D.C.T. de Lot-et-Garonne - Syndicat Côte Nord Loire-Atlantique - Syndicat Côte Sud Loire-Atlantique.

Fédérations

07 - 11 - 14 - 13 - 26 - 27 - 33 - 34 - 44 - 46 - 47 - 59 - 62 - 76 - 80 - 83 - 84 - 85

· Région cynégétique

Aquitaine

Le Président Serge Blineau, qui nous a communiqué cette liste, nous a demandé de prier ceux qu'il aurait pu oublier de bien vouloir l'excuser. Bien entendu, s'il y avait eu oubli(s) nous rectifierions cette liste dans un prochain numéro. Vous aurez remarqué à sa lecture la diversi-

té cynégétique qu'elle représente, puisqu'on y trouve même des chasseurs de bécasse! Certains ont compris que la cohésion pouvait représenter une chance inouïe pour la chasse française. Vous savez à quel point, à la Gazette, nous sommes attachés à cette union des chasseurs de France qui tarde trop à se construire. Il faut que chaque porteur de fusil (ou de carabine) comprenne que lorsqu'un mode de chasse est attaqué, le sien le sera aussi tôt ou tard.

R.L.